
平成 26年 3月吉日 

会 員 各 位 

                         一橋陸上競技倶楽部 

会 長 青 木 俊 樹  

 

一橋陸上競技倶楽部平成 26年度総会のご報告 

 

3 月 19 日（水）如水会館にて開催された平成 26 年度倶楽部総会および懇親会について下記のとおり  

ご報告いたします。 

今回も前回に引続いて学生諸君を招き、「新会員歓迎会」「H25年度表彰式」を兼ねて行ないました。 

出席者は正会員 36名(委任状 137名)､名誉会員･特別会員各 1名および学生 43名の計 81名でした。 

 議決権総数…490 定足数…49（議決権総数の 1/10） 

 正会員出席者(議決時)…31名 委任状(有効)…127 計…158 

     

【１】総会 

＜議  案＞ 

1．平成 25年度決算報告・平成 26年度予算案 

池田幹事長により議案の説明および審議が行なわれ､原案通り承認されました。 

   2. 役員改選 

          以下の新旧役員候補者が、全員異議無く承認されました。 

     《再 任》理事 8名   監事 1名             《新 任》理事 2名     

理事 青木 俊樹（S38入）会 長          理事 浜田    愃（S41入）選手強化担当 

 〃  池田 隆弘（S40入）幹事長、会計担当     〃  中村 英正（H13入）大学･如水会担当 

 〃  岩瀬 浩一（S41入）副幹事長､会員データ担当        

 〃  坂田 藤男（S43入）ＩＴ担当                 

 〃  田島 泰次（S46入）会則担当           

   〃  中村龍太郎（S50入）会費担当          

 〃  伊丹 千絵（H 1入）50傑担当           

 〃  若菜 忠央（H 2入）監 督 

監事 後藤 哲也（S40入）監査担当 

      

＜報告事項＞ 

1．グランド改修工事の進捗状況   

グランド改修工事の進捗状況につき岩瀬副幹事長より説明がありました。 

①二度の大雪等により工事はやや遅れ気味であるが、助走路･トラックとも 3月末までには 

 何とか完了出来る見通し。 

②寄付金の余剰分と大学の学生支援課からの援助により、公認検定のための用器具･備品の                  

 整備を推進中。 

 

【２】懇親会 

・総会に引続き、池田幹事長の司会により懇親会に移りました。 

・開会の挨拶として青木会長より①OB の皆様の多大なご支援により全天候グランドへの改修が進んで



いることについての謝辞 ②7月 12日(土)に三商大戦を｢こけら落とし｣として開催するので、多くの 

 方に参加してほしい旨のお願い③現役強化のためのアイデアや、卒業生に対し社会に出てからの 

心構えについて等、のお話がありました。 

・来賓挨拶として、松本如水会理事長(S38入)からは現役部員への叱咤･激励の言葉と､グランド改修に

際しバテ松が伐採されたことに遺憾の意が表明されました(残念ではありますが、本来ﾌｨｰﾙﾄﾞ内に 

立木は在ってはならないし､専門家の診断でもかなり弱っており長くは持たないとのことで伐採に

至りました）。 また川口部長からは研究室からグランド改修の進捗状況を目の当たりにし､完成の

実感と共に倶楽部を愛する先輩方への謝意が表明されました。 

    ※ 松本氏は 2020年東京オリンピック組織委員会理事に選任されています。 

・続いて大島和郎氏（S32卒）のご発声で乾杯し、食事・懇談タイムに入りました。 

・しばし歓談の後、新会員の動向と H25 年度表彰の経緯については若菜監督より説明があり、         

各賞受賞者に青木会長よりトロフィーが授与されました。 

 ＜H26年卒業生（新会員）の動向＞ 

         斉藤 和輝（H21入）   ㈱北洋銀行 

         玉居子直紀（H22入）   ㈱エヌ･ティ･ティ･データ 

         石井 雄一（H22入）  東京海上日動火災保険㈱ 

         河内 隆弘（H22入）  中部電力㈱ 

         佐野健太郎（H22入）  川崎汽船㈱ 

庄子  将（H22入）  第一生命保険㈱ 

  ＜H25年度表彰者＞ 

      都 留 杯…石井 雄一（商 4） 800m 1'52”87  国士舘大学記録会 

            都 留 杯…斉藤 和輝（経 5） 1500m 3'56”42  一橋大学･名古屋大学対校 

      水 上 杯…石井 雄一（商 4） 

・海老原マネージャーより､土のグランドから全天候グランドへの状況の変化についてプロジェクタ 

を用いて時系列的に説明がありました。 

  ※ 同様のものがホームページでも閲覧可能です。総会欠席の方はこちらでご覧ください  

   geogleか yahooで「一橋大学陸上競技部」で検索→ホームページトップ画面→OB/OGのページ 

   →「グランド改修情報」の「グランド改修工事の状況」をクリック 

・OB/OG の競技活動については、丹羽達哉氏(S34 入)と美和新一氏(S40 入)から最近の競技への取組  

状況や取組姿勢等について示唆に富んだお話がありました。 

 ・山上新主将からは現役の近況について詳細な報告がありました。 

 ・最後に全員で部歌を斉唱し、お開きとなりました。 

以 上 

 

    ＜お願い＞ 

       住所変更､勤務先変更､E ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ登録･変更等ございましたら下記宛ご連絡をお願いいたします。 

      ［ 宛 先 ］〒225-0002 横浜市青葉区美しが丘 3-32-1  岩瀬方 

            一橋陸上競技倶楽部 

［TEL･FAX］045-903-4366    

［E-mail］ iwase71@e07.itscom.net 

         [HP ｱﾄﾞﾚｽ] http://www.ikkyotf.jp/ 


